



En Puertollano, el nuevo Parque Empresarial "Vicente Buendía", ofrece a las 10 empresas instaladas, el acceso a instalaciones y servicios logísticos complementarios

so a nivel nacional. La Lonja Agropecuaria de Ciudad Real participó el pasado año en la Asamblea de la Asociación Nacional de Lonjas y Mercados de Origen (AELMO), en la Lonja Nacional del Ovino, en FERCAM, la feria del Campo y Muestras de Manzanares y en España Original, en donde se lanzó la nueva Asociación Interprofesional de la Carne de Caza Silvestre (ASICCAZA), para ofrecer soluciones a los problemas que afectan al sector.

Comercio Interior

El servicio de Comercio Interior y Medio Ambiente informó durante el pasado año a los empresarios, por medio de actividades formativas e informativas, y prestándoles asesoramiento por medio de la Línea de Consulta Medioambiental. También hay que destacar la celebración de la VI edición del Concurso de Escaparates de Navidad, que contó con 78 participantes.

Emitidos 2.259 documentos para gestiones internacionales

Servicios página web
La Cámara de Ciudad Real ofrece a nues-

1.490 asistentes a las 44 acciones formativas realizadas

tros empresarios desde hace años y a través de su página web (www.camaracr.org), concebida como un portal dinámico, toda una lista de servicios a su disposición, como inscripciones en actividades de promoción y de formación, legalización de documentos, consultoría, noticias de actualidad, biblioteca virtual, listados de empresas, estadísticas, cotizaciones de la Lonja Agropecuaria, bases de datos, etc.

Corte de Arbitraje

La Corte de Arbitraje es un servicio más de la Cámara ciudadrealense, que funciona regularmente desde hace años, a demanda de los empresario, para resolver de manera ágil, eficaz, rápida y segura, litigios que puedan surgir en el desempeño de la actividad empresarial y evitar, en lo posible, gravosas y lentas demandas judiciales.